

UR まど

2017 4
No.234 隔月刊



街に、ルネッサンス
UR 都市機構
<http://www.ur-net.go.jp/>

- フォトコンクール結果発表/団地TOPICS 4・5
- 女性のための防犯対策 6
- カンタン体操/暮らしの雑学/読者のひろば 7
- TAISHO ☆ UP ショートムービー公開中!/ 彩りレシピ 8

編集・制作 株式会社オフセット

つながるのひろがる 交流の輪

今津浜パークタウン (兵庫県西宮市)

ACCESS

- ◎ 阪神本線「甲子園」駅からバス約7分「南甲子園小学校前」より徒歩約5分
- ◎ 阪神本線「久寿川」駅から徒歩約15分



わかりあえるって楽しい! 団地で広がる国際交流

2月26日、今津浜パークタウン団地でベトナム人留学生との国際交流イベント「ふれあいマーケット」を開催しました。近隣の神戸国際語言学院がUR都市機構法人・宅建営業チームと法人契約を結び、日本語を学ぶ外国人留学生の寮として団地を利用していることから、住民同士の相互理解を深める交流イベントとしてURコミュニティ阪神住まいセンターと連携して企画しました。

春の訪れを感じさせる陽気の下、ベトナム料理やおしるこなどを味わえる飲食

ブース、フリーマーケット、日本とベトナムの遊びを体験できるブースでにぎわいました。中でもベトナムの麺料理「フォー」のブースにはオープン前から長蛇の列ができるほどの人気。初めてフォーを食べたという方も「日本人に合う味」とニコリ。

団地内集会所ではベトナム語や中国語の講座、留学生によるスピーチ、民族舞踊・楽器の演奏も行われ、400人を超える参加者は華やかで国際色豊かな1日を楽しみました。

国際交流イベント「ふれあいマーケット」



ベトナム語教室にも多くの住民が参加しました

日本の昔あそびやベトナムの伝統的スポーツ「ダーカウ」を楽しみました

初めて食べたフォー「あっさりしていて美味しいですよ!」

異文化交流の拠点になれば

蒲池 輝男さん
マリン今津浜自治会 会長

留学生が住み始めた当初は生活習慣の違いによるトラブルもありましたが、神戸国際語言学院と、小さな工夫の積み重ねで解決してきました。今回のイベントでは他団地の留学生も来てくれて、交流できました。こうしたイベントを続けながら、今津浜が異文化交流の拠点になっていけばいいと思います。



UR都市機構 法人・宅建営業チーム
URコミュニティ 阪神住まいセンター



ベトナム文化を紹介できた!

Nguyen Huong Huyenさん(左)
Doan Thi Huyen Trangさん(右)

神戸国際語言学院 留学生

ベトナムから来日し、通訳を目指して日本語を勉強しています。日本の暮らしは便利で快適ですが、物価が高いことに戸惑っています(笑)。団地内ではエレベーターなどであいさつしていますが、日本の方はとても親切で住み心地も良いです。今回のイベントではベトナムの文化を紹介できて楽しかったです。



第6回 まどから見える とっておきフォトコンクール

結果発表



「寒朝の声」

講評 朝の日差しが徐々に大地を照らしていく様を影を使ってうまく表現されています。木々の比率も絶妙で、冬を感じつつ、暖かみも伝わってくる作品です。

向井 智一 (平城第二)



その他の受賞作は

4・5面へ

水漏れ・断水・停電などのトラブルがあった場合
24時間緊急事故時の連絡先

緊急事故受付センター TEL.06-6969-2151